



くすのき

鏡小學校通信

R3. 12. 2

文責：久保 瞳

ふるさとに笑顔広げる
かがみっ子を育てる

か 感性豊かな子
が 頑張り抜く子
み 自ら考える子

ありがとうメッセージ



「人権」とは、「すべての人々が生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利」あるいは「人間が人間らしく生きる権利」です。生まれながらに持っている権利で、生まれながらに持つ大切なもの、日常の思いやりの心によって守られなければならないものです。鏡小學校では、一人一人を大切にす人権教育を基盤とし、教育活動を進めています。十一月は、ハートフル委員会の児童が中心になって人権に関する取組を行っています。その一つに「ありがとうメッセージ」があります。学校生活の中で感じたありがとうございますの気持ちを校内放送で書いています。給食時の校内放送で、委員会の児童が毎日紹介しています。人権コーナーには、たくさんの方のメッセージが掲示してあります。

人権月間の取組

心のアンケート

誰もが楽しい学校生活を送ることができるために、熊本県下一斉に心のアンケートを実施しています。いじめの早期発見・未然防止に努めます。

新型コロナウイルス感染防止対策

現在、リスクレベル1。県内の感染状況は安定しています。しかし、まだまだ油断はできません。新しい変異株の感染者が国内で判明したとの報道もあります。学校は引き続き感染防止対策を徹底します。ご家庭でもご協力ください。



「わたしのいもうと」作者は松谷みよ子さんです。いじめられて学校に行くことができなくなった女の子。「私をいじめた人は、もう私のことを忘れてしまっているのでしょうか。」

心が傷つき、心を閉ざしてしまうお話です。

全校集会では、「3つのとげ」の話を振り返りました。知らない間に、人を傷つけているかもしれません。自分の体は下のように使いましょうという話をしました。

口は、人を励ます言葉や感謝の言葉を使うために使おう。

耳は、人の言葉を最後まで聴くために使おう。

目は、人のよいところを見るために使おう。

手足は、人を助けるために使おう。

心は、人の痛みが分かるために使おう。

School Hot News

思い出いっぱい修学旅行

6年生が修学旅行に行きました。語り部さんの講話やフィールドワークなどを通して、平和の尊さを学んできました。「平和のために自分ができること」をこれから考えて取り組んでいきます。



平和集会の様子

見て・感じて・学ぶ社会科見学

4年生は、通潤橋、エコエイト、浄化センターを見学しました。水の大切やゴミ問題など環境について学びがありました。



浄化センターの見学

大きなお芋がいっぱい

八代農業高校のご協力で育てていたサツマイモ。保護者の皆さんとかがみっ子応援協議会環境部・安全部の皆さんのご協力でお芋掘り。大きなお芋に歓声が上がりました。



みんなで芋掘り

避難訓練、地震・津波

地震と津波を想定した避難訓練。雨天のため、まず全員が体育館に避難。その後、3階教室と屋上の避難経路を確認しました。



高い場所へ避難